



のびのび千綿っ子

校 訓 : 「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標 : 「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

【全国学力調査・県学力調査について】

9月も後半となり、お彼岸を迎えるころは、例年ですと涼しくなるはずが、今年は特に残暑厳しい毎日です。9月下旬や10月上旬に運動会等を予定している学校は、暑くて運動会の練習ができないという事態になっていると聞きました。我々が子供のころに比べると、気温がかなり上がっていますので、エアコンが入っていることに改めて有難く思っています。暑すぎると学びに向かうことや集中力も低下しますので、現在快適な室温で学習ができていることに感謝しています。これだけ環境整備が整っていますので、学力も向上させなければと、教職員一丸となって、授業改善と自力解決を頑張っています。AIドリルである「ドリルパーク」も、AI化され、個に応じた問題を提供できるようになっています。従って、令和の日本型教育と謳われる「個別最適な学習」が徐々にできつつあります。また、対話的な学びを通して「協働的な学習」も積極的に取り入れ、分からずにジッと机に座っていることもなく、相手の考えを受け入れることができると、主体性が増してきます。ですので、どの教室も楽しく安心して学びに向かう子どもたちの姿を見ることができます。本校の学力向上は、子どもたちの姿からも見て取ることができます。

さて、全国学力調査（6年）と長崎県学力調査（国・算5年、理6年）の結果が出ましたので、お知らせします。5年生・6年生ともに頑張りました。「意志あるところに道は開ける」です。

	6年生			5年生	
	全国 国語	全国 算数	県 理科	県 国語	県 算数
本校正答率	**.*	**.*	**.*	**.*	**.*
全国・県正答率	**.*	**.*	**.*	**.*	**.*
差	+**.*	+**.*	-**.*	+**.*	+**.*

6年理科は、家庭学習など、自力解決する量も少ないことから、学習内容を忘れてしまい、低くなっているのだろうと考えます。要は、「勉強しただけ成績は上がる」です。授業だけでは、十分に身に付きませんので、隙間時間や家庭学習でお願いして、学力の定着を図っています。「主体的で対話的で深い学び」が一人一人できればと捉え、頑張らせてまいります。



【10月行事予定】

日 曜	行 事	日 曜	行 事
2 月	集団下校 (15:00)	23 月	全体練習 全校 15:00 下校
3 火	結団式	25 水	運動会総練習
4 水	町教委学校訪問	27 金	運動会会場設営
10 火	共遊・縦割り班掃除	29 日	運動会
13 金	1～3年 14:40・4～6年 15:30 下校	30 月	振替休業日 運動会延期日

※ 11月9日(木)14:00～ 学校保健会主催「メディア講演会～デジタル社会と子どもの人権～未来を生きる子どもたちのために私たち大人ができること」県メディア安全指導員 ** ** 先生から講演をいただきます。ゲームを長時間している子どもたちの保護者の方々は、特にご参会いただければ幸いです。